

今井中通信

教育目標

- ◎ 心身の健康
- ◎ 自他の尊重
- ◎ 生き甲斐の発見

新緑映え、さらなる躍動の季節 ～準備の積み重ねを大切に～

校長 小林 格

新年度が始まって1ヶ月がたちました。新入生を迎える会から始まり、各学級では係決めや委員会決めなどの組織づくりも順調に進められ、部活動も1年生が参加するなど、それぞれの活動が本格化してきた様子がうかがわれます。1年間のスタートにあたって、良き基礎作りの期間になっています。

4月1日(木)の授業参観・学級懇談会、26日(金)の教育課程説明会・部活動保護者説明会では多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。本日7日(火)からは1・2年生の二者面談。31日(金)からは個別級と3年生の二者面談も行われます。保護者の皆様と対面でお話できる貴重な機会と考えております。学校と保護者の皆様が理解・協力し合える関係づくりを進めてまいりますので、よろしくお願いたします。

そして、この5月は、3年生が10日(金)～12日(日)に修学旅行。学校全体としては25日(土)に第63回体育祭と大きな行事も控えています。練習は16日(木)からのスタートとなりますが、これまでの各クラスブロック決めの段階からスローガンの決定、マスコット制作等、準備は着々と進められ、コロナ禍の状況をまさに払拭する勢いが見られます。今まで以上にクラスの絆、縦割りの先輩や後輩との絆を強められるよう、一人ひとりの真剣な取り組みに期待をしたいと思います。

また、連休明けは4月の疲れから体調を崩しやすいです。季節外れの気温の上昇による熱中症なども心配されます。適切な水分補給等も含めまして、体調が悪くなる前に生徒自身が行動に移すことができるよう、学校でも健康管理に配慮した指導に努めます。特に1年生は部活動や体育祭練習で小学校とは異なる生活に戸惑うこともあると思います。初めからすべての事を完璧にこなそうとせず、段々と生活リズムを整えてほしいと思います。

引き続きのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

PTA会費の収納等につきまして、今井中学校の代表者であるPTA会長より、本校が委任を受けておりますのでお知らせいたします。